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Myplant, MASE: il verde pubblico è fondamentale, cruciale la 
manutenzione 

 
"Il verde pubblico è importante. Piantare alberi è facile, ma bisogna mantenerli". E' quanto rimarcato 
da Marco Visconti, Presidente del Comitato per lo sviluppo del verde pubblico del MASE, a margine della 
fiera Myplant & Garden in corso a Milano Rho. 
 
Videointervista 
https://youtu.be/rJPmOTxebxk 
 
Rimarcando che ciò implica anche una "responsabilità" contro i rischi di caduta, Visconti ha spiegato che 
"è necessaria una progettazione importante, manutenzione, la scelta degli alberi adatti ed un approccio a 
360 gradi". 
 
I Comuni "si devono dotare di piani" - ha aggiunto - ed è compito del Ministero e del Comitato "dare delle 
linee guida sempre più stringenti, per fare in modo che i progetti vengano fatti in modo serio e che abbiano 
una manutenzione minima di 5 anni. Ci vuole un grande impegno, anche economico". 
 
"A livello istituzionale i comuni stanno facendo un grande lavoro con i progetti del PNRR. Sicuramente, 
bisogna fare un regolamento quadro per tutta l'Italia", ha concluso il funzionario del MASE. 
 
Silvia Brini, Responsabile area monitoraggio qualità aria e climatologia operativa dell'ISPRA, ha affermato 
che "la manutenzione delle aree verdi e delle aree blu è molto importante, per garantire che vengano 
erogati quei benefici sulla salute delle persone che in questo periodo, a partire dal 2023 fino al 2026, 
stiamo approfondendo insieme ai partner del progetto 'Il buon uso degli spazi verdi e blu" (VeBS) per la 
promozione della salute e del benessere, finanziato dal Ministero della Salute". 
 
"Ci sono delle evidenze - ha spiegato l'esperta - che dimostrano come la frequentazione delle aree verdi e 
delle aree blu determini degli effetti positivi sulla salute delle persone, dei bambini e degli anziani. 
L'importante è che, nelle nostre città, il verde sia accessibile ed equamente distribuito sul territorio 



urbano, in modo che tutta la cittadinanza possa fruirne adeguatamente ed equamente". 
 
"E' importante poi che queste aree vengano accuratamente gestite e curate, anche nella scelta delle 
piante che vengono messe a dimora", ha spiegato Brini, facendo l'esempio di piante che producono pollini 
allergenici e sottolineando che anche la scelta delle piante messe a dimora è importante per evitare effetti 
negativi sulla salute. 
 
 


